

おしかた

押方小学校
学校だより NO. 10
R 6. 2. 22



◆「学習発表会」大成功！

2月17日(土)に学習発表会を行いました。多くの保護者の方々に見に来ていただき、全校児童の頑張りを参観していただきました。子ども達は、多くの方々の前でも元気いっぱい堂々と発表できました。どの学年も、これまでの学習の成果を精一杯発揮して、大変すばらしい発表内容でした。学習発表会を通して、友達と力を合わせる大切さやたくさんのお話を学ぶことができ、貴重な経験をすることができました。



1年生

2年生



3・4年生



6年生

全校合唱

◆ 水産業についての講話

1月29日に北浦町の森様が、3・4・6年生を対象に「水産業(養殖)について」の講話をしてくださいました。高千穂酒造の酒粕をカンパチに食べさせて、北浦町で養殖をされているということでした。児童にとっては、大変興味深い内容で、一生懸命聞いていました。



給食感謝集会

1月26日(金)に給食感謝集会を行いました。給食委員会の子ども達が、調理員さん達の仕事を紹介してくれました。その後、全校児童で書いた手紙を調理員の飯千月江先生と俵尚美先生に渡しました。いつも給食室でおいしい給食を作ってください調理員の方々、感謝の気持ちを伝えることができてよかったです。



3月の主な行事予定

1	金	お別れ遠足・弁当の日
5	火	PTA新旧役員会
8	金	PTAあいさつ運動(1年)
25	月	卒業式
26	火	修了式
28	木	離任式
(29日から28日へ変更)		



新入児説明会

来年度、押方小に入学する児童は2名の予定です。2月1日の新入児説明会では、1年生の学習を参観した後、一緒に楽しく絵を描きました。全校児童みんなで新1年生が入学してくるのをとても楽しみにしています。

令和6年度は、今のところ全校児童が31名になる予定です。



